

Fecha: 14-11-2022
 Medio: La Tercera
 Supl.: La Tercera
 Tipo: Nacional
 Título: Aeronave de la Fach cae al interior de colegio en Chillán

Pág.: 20
 Cm2: 395,6

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida



► El piloto y tripulante solo resultaron con contusiones leves.

Aeronave de la Fach cae al interior de colegio en Chillán

Mientras se encontraba en un vuelo de traslado desde Concepción a Chillán la aeronave sufrió una emergencia, “lo que obligó al piloto a realizar una maniobra de aterrizaje en un terreno despejado, impactando posteriormente una bodega”.

Daniela Silva

Cerca del mediodía de ayer una aeronave de la Escuadrilla de Alta Acrobacia “Halcones de la FACH” cayó al interior del Colegio Seminario Padre Hurtado, ubicado en una zona residencial en la comuna de Chillán, en la Región de Ñuble.

El recinto educacional se encontraba vacío al momento en que la avioneta se estrelló en el lugar, por lo que no se registraron lesionados.

Según informaron desde la Fach mediante un comunicado, la aeronave, mientras se encontraba en un vuelo de traslado desde Concepción a Chillán, sufrió una emergencia, “lo que obligó al piloto a realizar una maniobra de aterrizaje en un terreno despejado, impactando posteriormente una bodega”.

Según dieron a conocer, “el entrenamiento y pericia del piloto” permitieron que tanto él como su tripulante resultaran sólo con contusiones leves y no se provocaran daños a terceras personas.

“La Fuerza Aérea agradece las innumerables muestras de preocupación y aprecio por los integrantes de nuestra Escuadrilla Halcones y junto con realizar las investigaciones correspondientes para determinar las causas de este accidente, prestará todo el apoyo para la reparación de los daños provocados”, concluyeron en el comunicado.

Desde Carabineros por su parte, el Co-



► La avioneta cayó dentro del Colegio Seminario Padre Hurtado.

mandante Diego Salas, de la Prefectura Ñuble, destacó que se encuentran en el lugar aislando el sitio del suceso y están a la espera de las instrucciones del fiscal.

En cuanto a la situación del colegio, indicó, van a sostener una conversación con el rector para ver cómo procederán frente a esta situación.

“Lo importante a destacar es que gracias a Dios no hay personas lesionadas civiles, gracias a Dios estaba esta bodega -donde esta incrustada la aeronave- desocupada. Vamos a hablar con el rector para ver qué indicaciones van a dar ellos como colegio, en cuanto a si van a realizar clases normales o si vamos a poder aislar este lugar donde aterrizó de emergencia esta aeronave”, expresó. ●